

Siegerin beim Floristen-Wettbewerb auf der Bremer Frühlingsbörse

Am 8. März 2015 fand im Großmarkt Bremen ein Floristikwettbewerb zum Thema „Willkommen Frühling – bunt und fröhlich“ statt. Es sollte eine Pflanzung (max. 60x60 cm) angefertigt werden. Alle Techniken und Gestaltungsarten waren erlaubt. Insgesamt nahmen 14 Floristen/Floristinnen (z.T. in Ausbildung) teil.



Eva-Maria Thoben aus dem 1. Ausbildungsjahr für Floristik hat gemeinsam mit ihrem Ausbildungsbetrieb, Dammann – Floristik und Gartengestaltung in Vechta, eine Pflanzung ausgearbeitet. Sie hat dabei besonders auf Asymmetrie, Gruppenbildung und Farbgestaltung geachtet. Für diese Pflanzung erhielten sie und ihr Betrieb den 1. Platz der Publikumsbewertung. Wir gratulieren ganz herzlich zu diesem Erfolg!

Text und Foto: Eva-Maria Thoben